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Zitat von Karbbfm 

Frage: Gibt es heutzutage in den ersten beiden Ligen noch einen einzigen Verein, der
von Zuschauereinnahmen abhängig ist? Die sind doch inzwischen deutlich hinter die
Einnahmen aus den TV-Geldern gerückt, oder nicht?

Wir werden nächste Saison ca. 700.000 Zuschauer begrüßen dürfen.

Das dürfte ca. 14 Millionen Euro an Einnahmen bedeuten.

Ich würde mal behaupten, Ja, diese Einnahmen benötigen wir dringend, sind somit auch davon
abhängig.

Und da spielt es keine Rolle, dass es vom Fernsehen mittlerweile mehr gibt.
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